

Partido Socialista Unido de Venezuela descarta amnistía política propuesta por oposición



Foto: Prensa Latina.

Caracas, 31 jul (RHC) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela -PSUV-, Diosdado Cabello, descartó este lunes cualquier posibilidad de amnistía política como propuso un representante de la oposición en garantía de mayor gobernabilidad.

En su tradicional rueda de prensa de los lunes, el dirigente político recordó los sinsabores ocasionados por los sectores violentos en los últimos años y ante la iniciativa dejó claro de que sea la “justicia la que intervenga” en el contexto de la Constitución y de la ley.

Cabello manifestó que cualquier decisión de esa naturaleza deberá pasar por la Asamblea Nacional (parlamento) y aseguró que de su parte “no votaría nunca por una amnistía a quienes le han hecho tanto daño a esta patria”.

El también diputado indicó que se trata de la salud y la tranquilidad de la patria, “no de satisfacer los egos de los hijos de papi o mami”, según el portal web de la llamada aquí tolda roja.

La nota recordó que la oposición venezolana y sus mercenarios cometieron “terribles actos de violencia” contra el pueblo y el Estado como agresiones personales, linchamientos, homicidios selectivos, actos terroristas con explosivos, intentos de magnicidios e invasión del territorio, entre otros hechos.

Afirmó que conferir una amnistía general solo le compete al Estado y sería una flagrante violación de los derechos humanos de todos los venezolanos que padecieron las nefastas consecuencias de las acciones violentas de la oposición, los mismo que hoy piden a sus víctimas el voto.

El primer vicepresidente del PSUV reflexionó que por eso quienes pidieron sanción cuando van ahora a un barrio “la gente los saca de allí” y cuando reclaman los llaman violento.

En otro orden, comentó sobre el proceso para la selección de los nuevos rectores y suplentes del Consejo Nacional Electoral (CNE), cuya lista de candidatos fue presentada este lunes por el Comité de Postulaciones Electorales, y aseveró que estos tendrán la responsabilidad de los comicios presidenciales previstos para el 2024.

Reconoció que ninguno de los 153 postulantes fue obligado a inscribirse y añadió que hay gente de la oposición que participa activamente, y tan mal que hablaron del CNE y ahora nuevamente vuelven a postularse.

Cabello adelantó que ni la Organización de Estados Americanos ni la Unión Europea participarán como delegaciones invitadas acompañantes para las elecciones del venidero año, al considerar que son “parte de los ataques contra Venezuela».

Nos impusieron sanciones, intentan robarnos la empresa Citgo en Estados Unidos y pretenden venir acá para decirnos lo que tenemos que hacer con nuestros comicios cuando somos nosotros quienes “podemos darles clases de cómo se hacen”, subrayó. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/330040-partido-socialista-unido-de-venezuela-descarta-amnistia-politica-propuesta-por-oposicion>



Radio Habana Cuba